
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三
み

角
す み

そうた 
立憲民主党埼玉県第 13区総支部長 
 

春日部市(旧春日部市)、久喜市久喜地区、 

久喜市菖蒲地区、越谷市大袋地区、白岡市、 

蓮田市、宮代町 

 

統一教会と政治との 

関係を断絶すべし！！ 

 

 

蓮田市議会議員 

勝浦 敦 

2019 年 4 月蓮田市議会議員 

3 期目当選 

蓮田市議会総務委員長 

蓮田中央小学校ＰＴＡ顧問 

消防団（第二分団）団員 

 

公認会計士 

税理士 

34 歳 

１３区の仲間をご紹介 

2022 年 4 月春日部市議会議員 

初当選 

東武鉄道㈱、春日部郵便局勤務な

ど経て現在は春日部駅東口にて

居酒屋を経営 

春日部市議会議員 

大里 昇 
 

①統一教会問題 

安倍元首相の銃撃事件に端を発して、統一教会と政治との関りが注目されています。まず初めに

私自身は統一教会やその関連団体との関わりを持ったことは一切ありません。 

この問題において深刻なのは政策決定に対して、統一教会が影響力を与えていた可能性です。統

一教会という名称の変更は、90 年代以降 20 年以上に渡って認められなかったものが、2015

年、安倍政権下で同団体から支援を受けていた下村文部科学大臣によって認められたこと

が明らかになりました。また統一教会の関連団体が示している憲法改正草案が、自民党の

示している改憲草案と酷似していることも指摘をされています。自民党は長年、憲法改正

を主張してきましたが、 

正しく統一教会が思い描く国作りを憲法から行おうとしている様子が伺えます。 

 こうしたカルト教団による政治への関与を厳しく制限するために、欧州などで制定されている

反カルト法の成立を早期に実現すべきであると私は考えます。 

 



 

三角そうたの PROFILE 
•1987年 12月 16日生まれ（34歳） 1歳児の父 

•埼玉県和光市出身、春日部市粕壁在住 

•幼少期母子家庭で育った経験から、親への負担を減らす

ため、アルバイトをしながら学校に通う。 

•私立開成中学・高校卒業 

•一橋大学社会学部卒業 

•立憲民主党衆議院議員手塚よしお学生秘書 

•三菱 UFJ銀行勤務（大宮支社、京都支社、本社 IR室、 

信託不動産部） 

資格：公認会計士、税理士 

証券アナリスト協会検定会員 

趣味：ヒップホップダンス、バスケットボール 

   韓国ドラマ、映画鑑賞、ドライブ 

団体：春日部青年会議所、久喜市倫理法人会 

立憲民主党埼玉県第 13 区総支部 連絡先 
埼玉 13 区(春日部市(旧春日部市)、久喜市久喜地区、久喜市菖蒲地区、越谷市大袋地区、白岡市、蓮田市、宮代町) 

〒344-0067 埼玉県春日部市中央 1-8-21 ニュー吉田ビル 302    ◎TEL.070-3129-8789  ◎FAX.048-611-9943 

◎ホームページ：http://misumisota.net/   ◎フェイスブック：「三角そうた facebook」で検索 

      ■ボランティア・ポスター掲示・寄付等 
の協力ができる方、郵送又は FAX 
にて右記連絡先にご連絡下さい！ 

立憲民主党・三角そうたを応援して下さる方を募集中です！ 

どれかに○ ①事務作業など、ボランティアができる。  ②ポスターを自宅に掲示できる。 

③寄付をしてもいい。           ④知り合いを紹介できる。 

〒    – 

よろしければ、下記の項目もご記入ください。 

  －      －  

ふりがな 

お名前 

ご住所 

電話 

勤務先 
ご職業 

メールアドレス 

姓 

性別 
名 男 

女 

生年月日 
（西暦） 

年      月      日 

立憲民主党埼玉県第 13 区総支部 三角行 

住所：〒344-0067 埼玉県春日部市中央 

1-8-21 ニュー吉田ビル 302   FAX:048-611-9943 

 ②国葬問題 

私は以下のような理由から国葬は実施

すべきではないと考えています。 

（１）国葬を執り行う基準が明確ではない

こと…政府は閣議決定をもって国葬を行

うとしていますが、過去にも内閣府法制

局より国会の決議が必要であるとの見解

が示されており、国葬を行うには国会で

基準を含めて審議する必要があると考え

ます。 

（２）安倍元総理の政策、政治姿勢…集

団的自衛権の行使容認により、日本は他

国との戦争に巻き込まれるリスクが高ま

りました。また経済政策アベノミクスは格

差の助長に繋がりました。更に森友学園

や加計学園の問題などお友達優先の政

治姿勢は腐敗をもたらしました。国葬で国

を上げて送り出すのは不適切です。 

（３）費用面、コロナ対策…16 億円以上も

の税金負担が生じることが見込まれてい

ます。また 6千人もの来賓を集めること

で世界中にコロナをまき散らすリスクがあ

ります。 

 

http://misumisota.net/

